

„Wohnst du noch oder lebst du schon?!?“

„Einsatz in 4 weißen Wänden“ oder auch
„Do it ourselves –SOS“

Renovierung des Gruppenraums der Messdiener (alte Bücherei)

Eigentlich wollten wir schon lange den Raum verändern.

Er war uns einfach zu farblos und stand voll mit Couchen und Schränken. Da musste also mal etwas passieren...

Nur was?

Jeder hatte einen Vorschlag und so kamen viele Ideen zusammen. Damit der Raum allen gefallen würde, besuchten wir die einzelnen Gruppenstunden um die Farbe zu bestimmen. Wir einigten uns auf eine Mischung zwischen orange/apricot und hellblau. Doch wie sollte man diese Farben kombinieren? Wir holten uns guten Rat von Tine Wittler und „Einsatz in vier Wänden“ aus dem Fernsehen.

Bevor wir renovieren konnten, mussten wir uns die Erlaubnis vom Verwaltungsrat holen, die wir dann auch bekamen, und so konnte alles beginnen.

In der letzten Messdienerstunde vor der Renovierung stellten wir einen Arbeitsplan auf und räumten das Zimmer aus. Die Firma Amrein verlegte den neuen, vom Verwaltungsrat gesponserten Fußboden. Ein langes Wochenende und noch ein paar Stunden Freizeit gingen durch Abkleben, Streichen und Wiederanbringen der Schranktüren, die nun orange, hellblau und dunkelblau sind, drauf. Bei IKEA machten wir dann unsere Deko-Einkäufe.

Einige weitere Nachmittage verbrachten wir beim Anbringen der Vorhänge und beim Beziehen der neuen Couch.

Jetzt ist alles neu und bunt ...Ein schöner Raum für uns ...wir werden ihn in Ehren halten. Doch das Beste daran ist... Das haben wir GANZ ALLEINE gemacht.

An die finanziellen Unterstützer und Helfer aller Art: Vielen Dank!!!

Und dieser coole Raum muss gefeiert werden ...**am Samstag den 15 Juli ab 16.00 Uhr.**

Dazu sind alle Messdienergruppen, Leiter-Innen, Eltern, Geschwister eingeladen und natürlich der Verwaltungsrat, unser Pfarrer Hildebrand und unser Herr Diakon Fries.

*Auf dem Bild die Streicher
von links: Christopher Binner,
Laura Katscher, Petar Klaric,
Dominik Püllen, Sandra
Deußer, Johanna Reiß,
Kartin Mausolf, Sylvia Reiß,
Valerie Richter und Cristina
Escaleira da Costa.*

*Das Bild wurde gemacht
von Günther Reiß,
der uns ganz toll unterstützt
hat. Vielen Dank, Günther!!!*

